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Aos dezesseis dias do mês de fevereiro do ano de dois mil e onze, às 10:00h, a Assembleia Geral do ECAD 
realizou, em caráter extraordinário, sua 380ª Reunião, no Hotel Windsor Excelsior, na Av. Atlântica, 1800 – 
Copacabana – Rio de Janeiro/RJ, com a presença dos Srs. Roberto Corrêa de Mello (Abramus), Marco 
Venício Mororó de Andrade (Amar), Kleber da Silva (Sbacem), Célia Barros Madureira Favi (Sicam), Jorge 
de Souza Costa (Socinpro), Fernando Brant (UBC) e da Srª Superintendente Executiva, Glória Cristina 
Rocha Braga. Presentes ainda os Srs. Francisco Ribeiro, Maria Cecília Garreta Prats Caniato, Fernando 
Vianna e Gustavo Viana (Abramus); José Alves, Gisele Nunes Severo e William Netto, (AMAR); Antônio 
Carlos Sant’anna (Sbacem), Célia Barros Madureira Favi e Zenaide Bareiro (Sicam); Joelma Giro 
Montanaro, João Carlos de Camargo Éboli, Sílvio César e Fernando Vitale (Socinpro), José Antônio 
Perdomo Corrêa, Marisa Gandelman, Sydney Sanches e Ney Tude (UBC). Conforme o disposto no parágrafo 
2º, artigo 23 do Estatuto do Escritório, foi eleito para presidir os trabalhos o Sr. Fernando Brant, cabendo a 
mim, Joelma Giro Montanaro, secretariá-lo. ��� 9(5,),&$d2�'2�482580 – Verificado o quorum 
exigível para a instalação da sessão, deu-se início aos trabalhos.  ���$SURYDomR�GD�DWD�GD������$*2�±�Lida 
e aprovada a ata da 379ª reunião, realizada no dia 27/01/2011. ���3HQGrQFLDV�GDV�UHXQL}HV�DQWHULRUHV�������
(�PDLO�GD�$%5$086�±�3RVLFLRQDPHQWR� VREUH�D�SDUWLFLSDomR�GH�PDHVWURV�QR�UHQGLPHQWR�GD�REUD�–�
Após debates sobre o assunto, o mesmo foi encaminhado para a Comissão de Distribuição. �����&ULDomR�GD�
&RPLVVmR�GH�&RPXQLFDomR – A Comissão foi aprovada pelas associações Abramus/Socinpro/Amar – não 
concordaram com a comissão a SBACEM e a SICAM, por entenderem que o trabalho realizado pelo ECAD 
está sendo muito bem desenvolvido. A UBC vai responder por e-mail após reunião de diretoria. ���
([SHGLHQWH�GDV�$VVRFLDo}HV�������(�PDLO�GD�6,&$0�±�$WULEXLo}HV�GD�&RPLVVmR�GH�'LVWULEXLomR�  - A 
representante da Sicam solicitou esclarecimentos sobre as prerrogativas da Comissão. Salientou que as 
normas e ou regras aprovadas pela Comissão obrigatoriamente devem ser aprovadas ou não pela Assembleia 
Geral, o que foi ratificado por todos. �����(�PDLO� GD�$%5$086 – /LEHUDomR�GH� VKRZV –�Registrada a 
presença do gerente executivo de arrecadação, Sr. Mário Fernandes.� O Sr. Francisco Ribeiro solicitou 
informações sobre a liberação de shows, informando que agentes do Ecad estão dando informações diversas 
sobre o assunto. O Sr. Márcio Fernandes prestou os devidos esclarecimentos sobre o assunto.  ���2UGHP�GR�
'LD�� ����� 6XSHULQWHQGrQFLD�� D�� 5HODWR� VREUH� UHXQLmR� FRP�8%(0�� H� $%3' – A Sra. Superintendente 
relatou a reunião ocorrida. No entendimento dos participantes, a reunião serviu para balizar o escopo de 
discussão, bem como para definir a realização de futuros encontros. Ao final, decidiu-se que cada entidade 
participante deverá informar às demais quais os usuários de novas mídias e internet que estão autualmente 
licenciados. A Assembléia Geral autorizou que as informações fossem passadas. E��5HODWR�VREUH�D�UHXQLmR�
FRP� D� $%0, – A Sra. Superintendente informou ter recebido visita de representantes da ABMI que 
solicitaram esclarecimentos mais detalhados sobre as atividades do Ecad, tendo oferecido apoio em relação 
às atividades de cobrança de direitos, principalmente, as voltadas às emissoras de radiodifusão públicas e 
situadas fora do eixo Rio-São Paulo. No entender da ABMI, os fonogramas de seus associados são 
executados em tais emissoras, razão pela qual a entidade pretende entender melhor o processo de 
amostragem levado a efeito pelo Ecad. O presidente da Amar informou que tem acompanhado a evolução das 
atividades da ABMI e solicitou que o assunto retorne para uma análise futura, pois entende, num primeiro 
momento, que os associados da entidade já estão representados por suas respectivas associações de gestão 
coletiva, não sendo necessária a intermediação da ABMI. A Assembléia Geral aprovou a solicitação. F��
$YDOLDomR� VREUH� DV� DWLYLGDGHV� MXUtGLFDV – A Sra. Superintendente, que no momento está acumulando 



gerencia jurídica, apresentou relato sobre as atividades recentes da área. Ficou agendada reunião de trabalho 
com os advogados das associações para o próximo dia 24 de fevereiro. G��$XWXDomR�5HFHLWD� )HGHUDO – 
Comunicada pela Sra. Superintendente autuação pela Receita Federal referente ao recolhimento de COFINS 
do ano de 2006. Considerando que a autuação não encontra respaldo na legislação em vigor, o Ecad deverá 
adotar as medidas judiciais cabíveis para contestar a autuação. H�� 6HJXUDQoD� GD� ,QIRUPDomR� ±� A Sra. 
Superintendente comunicou que todas as associações efetivas já indicaram seus gestores da informação e que 
a gerência de TI e Planejamento Estratégico dará continuidade ao trabalho junto às associações 
administradas. �����*HUrQFLD�$GP��)LQDQFHLUD��D��0HPRV��������������������H����������&RQWURODGRULD�±�
6ROLFLWDQGR�EDL[D�GH�FKHTXHV�H�QRWDV�SURPLVVyULDV�– Autorizadas as baixas pelo fato das cobranças terem 
sido infrutíferas. �����*HUrQFLD�GH�$UUHFDGDomR���D��$FRUGR�6KRZ�GR�3DXO�0F&DUWQH\�HP�56�±�'&�6HW�–
O Sr. Marcio Fernandes apresentou relato sobre a proposta para acordo referente às ações judiciais que 
envolvem o show de Paul McCartney realizado em Porto Alegre em 07.11.2010 e o evento Planeta Atlântida 
de 1996. A Assembleia Geral fixou alçada para a realização do acordo. �����$VVXQWRV�*HUDLV��D��5DWLILFDomR�
GH�3URFXUDomR�– Ratificadas as procurações outorgadas pela Sra. Superintendente Executiva ao gerente da 
Unidade de Minas Gerais, Carlos Antônio Almeida Chacon, e a advogada Renata Bettin Waechter – Porto 
Alegre/RS. Nada mais havendo a tratar, foi encerrada a sessão, cabendo a mim, Joelma Giro Montanaro, 
lavrar a presente ata, a qual foi lida e aprovada pelos presentes. Rio de Janeiro, 16 de fevereiro de 2011. 

 
 

 
ABRAMUS   _______________________________ 

                                  Roberto Correa de Mello 
 
 

AMAR           _______________________________ 
                             Marco Venício Mororó de Andrade 

   
  

SBACEM       _______________________________ 
                                                  Kleber da Silva 
 
 

SICAM          _______________________________ 
                                              Célia Barros Madureira Favi 
 
 

SOCINPRO   _______________________________ 
                                                 Jorge de Souza Costa 
 
 

UBC               _______________________________ 
                                                    Fernando Brant 3UH
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